



## 身边に潜む大麻栽培・違法売買に警戒を 大麻って有害なの？ それとも…



7月29日付の千葉県警察本部からの通報によりますと、全国で大麻所持により捕まつた829人を対象にした調査で、77%が大麻の危険性を理解していないことが判明しました。同じ調査で覚醒剤に危険性を感じないと回答した7%に比べ、実に十倍以上の数で危険性を感じていなかったことになります。

大麻は、よくタバコより有害性が低いといった話を聞きますが、決してそうではありません。モノが歪んで見える・感じるといった知覚異常、学習能力(記憶力)の低下、瞬時の運動機能が遅れる、精神障害や統合失調症、うつ病を発症しやすくなる、他の薬物乱用のきっかけになる(そのため「ゲートウェイドラッグ」と云われます)などの障害に繋がっています。【厚生労働省 HP より】

新型コロナ感染症の拡大で、若者や未成年者の活動も制限され、インターネットや独り行動の中でつい大麻に接近してしまわぬよう、ご家族や地域でも、若者が薬物非行に進まないような注意の目を是非お願いします。



\* \* \* \* \*

厚生労働省(麻薬取締当局)の公開情報によりますと、令和3年の大麻密輸事案の特徴として、事案件数が前年比で減少する一方、押収量

が増加し、特に大麻草が減少する中で、大麻樹脂やリキッド大麻といった、大麻の薬効成分であるテトラヒドロカンナビノール(THC)濃度の高い物質の密輸が増加しています。

そうしますと、大麻草の国内需要が減っている?と思われがちですが、国内栽培をする事件が千葉県内でもいくつか確認されています。千葉県警察本部によると、県内では人口密度が低い房総方面での違法大麻栽培が摘発されています。人里離れた場所で栽培されている傾向が強いことでは、柏市内でも人の目につきにくい土地が多い「旧沼南町」も決して例外ではないと思われます。



団地の一室で大麻草を栽培

千葉県警察本部情報では、違法な大麻栽培場所については以下のような特徴があります。

- 大麻特有の鼻を突く**臭気（青臭い異臭）**が通気口や排気口から漏れていたら怪しいです☞即座に警察へ110番通報しましょう
- 栽培には電灯を使って光量を調整しながら育成するため、**窓に目張りをして**外の自然光を遮っています。人気(ヒトケ)があるのにいつもカーテンや雨戸を閉めている家は怪しいです☞110番通報しましょう
- 栽培に際して大量の電力を必要とする・エアコンを頻繁に使用するので、**電気メータの回りが異常に早い、電気ケーブルの配線が異常である**、といったことが外観で確認できたら怪しいです☞110番通報しましょう
- **見慣れない(地元でない)人物の出入りを、特に夜間や深夜に見かけることが多い**建物は怪しいです☞110番通報しましょう



☆柏警察署への通報をお願いします：04-7148-0110